
 

 

76ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/PI 

DATA: 25 DE MAIO DE 2021 

LOCAL: VIDEOCONFERÊNCIA 

ATA DA SESSÃO PLENÁRIA 

 

Início da Sessão 14:15h  Término da Sessão 15:45h 

 

1. PRESENÇAS:  1 
1.1. CONSELHEIROS TITULARES - ARQUITETOS E URBANISTAS: WELLINGTON 2 
CAMARÇO (presidente do CAU/PI), PAULO ELEUTÉRIO CAVALCANTI SILVA, KARENINA 3 
CARDOSO MATOS, PATRÍCIA MENDES DOS SANTOS, RANNIERI SOUSA PIEROTTI, 4 
OLGA ARIADNE BEZERRA DE SOUSA e SHEYLA CRISTINA GOMES NOGUEIRA. 1.3. 5 
CONVIDADO(S): conselheiro federal JOSÉ GERARDO DA FONSECA SOARES (titular); 6 
conselheiros estaduais suplentes: KARINA MARIA FERRAZ DOS SANTOS CADENA E 7 
REGYS CARVALHO PEREIRA. 1.4 AUSÊNCIA(S) JUSTIFICADA(S): SÉRGIO RODRIGO 8 
LEBRE FERREIRA (vice-presidente) e MARTHHA ROSSIELLE GUERRA VIANA FERREIRA. 9 
2. ABERTURA DOS TRABALHOS: Às catorze horas e quinze minutos, o Presidente 10 
Wellington Camarço agradeceu a presença de todos e verificou a existência de quórum. 11 
PAUTA: DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DAS ATAS DAS PLENÁRIAS: ORDINÁRIA E 12 
EXTRAORDINÁRIA DO CAU/PI, 75ª E 36ª, REALIZADAS DIA 27 DE ABRIL/2021 E 04 DE 13 
MAIO/2021, RESPECTIVAMENTE. Com a palavra o presidente Wellington Camarço, que 14 
questionou ao plenário sobres as Atas das Plenárias: Ordinária e Extraordinária do 15 
CAU/PI, 75ª e 36ª, realizadas em 27/04/2021 e 04/05/2021, respectivamente. As Atas foram 16 
aprovadas com 06 (seis) votos favoráveis e 02 (três) ausências. 3. ORDEM DO DIA. 3.1.1) 17 
NOS PROCESSOS ANTERIORES À DELIBERAÇÃO, RECONHECER O PROVIMENTO DE 18 
TODOS OS RECURSOS, CUJO FATO GERADOR, FORAM COMPROVADAMENTE 19 
ELIMINADOS ANTES DE SEU JULGAMENTO PELO PLENÁRIO, COM A REFORMA DA 20 
APLICAÇÃO DA MULTA E ENCAMINHAMENTO PARA ASCOMP PARA 21 
ARQUIVAMENTO DO PROCESSO. O presidente contextualizou o tema e solicitou que o 22 
assessor jurídico fizesse sua análise. Após sanadas todas as dúvidas, o presidente colocou 23 
em votação. Este ponto foi aprovado por 08 (oito) votos favoráveis. 3.1.2) PERMISSÃO PARA 24 
QUE O RELATOR, NO RECURSO, MONOCRATICAMENTE, CONFORME POSIÇÃO DO 25 
PLENÁRIO, POSSA REFORMAR A APLICAÇÃO DA MULTA E DETERMINAR 26 
ARQUIVAMENTO DO PROCESSO. O presidente contextualizou o tema e solicitou que o 27 
assessor jurídico fizesse sua análise e depois colocou em votação. Este ponto foi aprovado 28 
por 08 (oito) votos favoráveis. 3.1.3) LIMITAÇÃO DA APLICAÇÃO DA DELIBERAÇÃO AOS 29 
PROCESSOS EM QUE FORAM APRESENTADOS RECURSOS DE FORMA TEMPESTIVA, 30 
COM ELIMINAÇÃO DO FATO GERADOR ATÉ O JULGAMENTO PELO PLENÁRIO. O 31 
presidente contextualizou o tema e solicitou que o assessor jurídico fizesse sua análise. Após 32 
sanadas todas as dúvidas, o presidente colocou em votação. Este ponto foi aprovado por 08 33 
(oito) votos favoráveis. 3.2. APROVAÇÃO DOS NOMES DOS REPRESENTANTES PARA 34 
COMPOREM O CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO URBANO: Foram 35 
apresentados os nomes dos arquitetos e urbanistas para comporem o Conselho de 36 
Desenvolvimento Urbano nos seguintes municípios: 3.2.1. MUNICÍPIO DE BOM JESUS. 37 
Márcia Piauilino Lins, como titular. 3.2.2. MUNICÍPIO DE SÃO RAIMUNDO NONATO. Marcos 38 
Galvão de Sá e Janaína da Silva Fernandes, como titular e suplente, respectivamente. O 39 
nome do conselheiro estadual suplente, Regys Carvalho Pereira foi aprovado para fazer a 40 
coordenação dos Conselhos de Desenvolvimento nos Municípios. Todos os nomes foram 41 
aprovados por 08 (oito) votos favoráveis. 4. APRESENTAÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE O 42 
CREDENCIAMENTO PARA SERVIÇOS DIRECIONADOS AOS ARQUITETOS E 43 
URBANISTAS. O presidente contextualizou o tema juntamente com o assessor jurídico. Após 44 
discussão, o presidente colocou em votação. Este ponto foi aprovado por 07 (sete) votos 45 
favoráveis e 01 (uma) ausência. 5. EXIBIÇÃO DO TRAILER DO DOCUMENTÁRIO 46 



 

 

"CAMADAS DAS ÁGUAS INVISÍVEIS", DOCUMENTÁRIO PATROCINADO PELO CAU/PI 47 
EM 2019. DEFINIÇÕES SOBRE O APOIO INSTITUCIONAL PARA 2021. O presidente 48 
explicou que em 2019, o CAU/PI lançou um edital de chamada pública para apoio institucional 49 
no valor de R$ 10 mil, para projetos de desenvolvimento da cultura, história e planejamento 50 
urbano em Teresina. Após um processo transparente, a Associação Cultural Fogopagô, 51 
coordenada pelo arquiteto e urbanista Antônio Augusto Teixeira, foi vencedora, com o projeto 52 
de produção do documentário “Camadas das Águas Invisíveis”, que aborda a trajetória urbana 53 
de Teresina e suas transformações ao longo dos séculos, tendo como ponto de partida os rios 54 
Poti e Parnaíba, bem como, as memórias e nuances sociais que permeiam a cidade entre 55 
rios. O convênio foi devidamente assinado, e acompanhado pela assessoria jurídica do 56 
Conselho e aprovado em Plenária. A prestação de contas foi realizada no Dia do Arquiteto e 57 
Urbanista de 2020, quando o documentário foi apresentado ao Conselho, depois foram feitas 58 
algumas alterações, e hoje a obra está devidamente concluída. O repasse foi entre pessoas 59 
jurídicas, ou seja, o Conselho não depositou o dinheiro na conta de um profissional, mas da 60 
associação. É preciso deixar isso claro. O presidente convidou a todos para assistirem ao 61 
trailer da obra e observarmos o cronograma de divulgação do documentário, que será 62 
veiculado em TVs Abertas e ficará em cartaz no Youtube no mês de junho. O presidente 63 
explicou que o CAU/PI destinou R$ 22.000,00 para patrocínio e que neste ano o valor será 64 
para publicações. Aproveitou e agradeceu a todos que colaboraram, direta ou diretamente 65 
com esta ação; em especial ao conselheiro Edmo Campos. O presidente questionou sobre o 66 
valor do recurso e qual tipo de produção para este ano; limitando às atividades dentro do 67 
nosso Estado. 6. MANIFESTAÇÃO DOS CONSELHEIROS EM ASSUNTOS DE INTERESSE 68 
DO PLENÁRIO. O presidente facultou a palavra aos conselheiros. O conselheiro federal 69 
Gerardo Fonseca informou que amanhã acontece a Plenária Ordinária do CAU/BR e na sexta-70 
feira será realizada a Plenária Ampliada com a participação dos presidentes dos CAU UF. E 71 
por fim, reclamou dos constantes problemas no SICCAU. O presidente relatou que em relação 72 
ao SICCAU, que a gestão anterior tinha ciência das dificuldades que teríamos na implantação 73 
da nova versão do sistema; mesmo sabendo destas dificuldades, foi determinada a 74 
implantação.  informou também que participou na semana passada da reunião do Fundo de 75 
Apoio. Na reunião foi comunicado que o FA gerou um saldo líquido de R$ 400.000,00 e que 76 
no ano passado foi aprovado este valor seria devolvido aos Estados que fizeram aporte. A 77 
proposta foi recusada. Informou que na próxima Plenária será discutido o Termo de Convênio 78 
com o CAU/MA. Sem mais comunicações na Mesa, o Presidente agradeceu a presença de 79 
todos e declarou encerrados os trabalhos. A sessão foi encerrada às quinze horas e quarenta 80 
e cinco minutos.  81 

 82 
Teresina, 25 de maio de 2021. 83 
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WELLINGTON CAMARÇO    SOCORRO DE MARIA SOARES MAGALHÃES 89 
     Presidente do CAU/PI   Assistente de Comissões e do Plenário do CAU/PI 90 


